



Pompon est gardien de phare.

Avec Crevette, son chien fidèle,
il a vogué sur toutes les mers et tous les océans,
il a essuyé des tempêtes et bravé les éléments.

Aujourd'hui, fini les voyages au long cours,
fini d'avoir la tête à l'envers.
Désormais ils ont tous les deux les pieds sur terre !

– **BIGRE DE BOUGRE !** s'exclame Pompon.
Je ne bouge plus d'ici ! Maintenant, je suis le petit point lumineux
que tous les marins cherchent du regard.

– **WOUAF, WOUAF !**
Nous sommes les gardiens de la mer. Quel bonheur !

Pompon, ronchon, bougon, souvent grognon, est toujours aux aguets.

De bas en haut du phare, les deux amis s'activent :
allumer le feu pour la nuit et l'éteindre en journée ;
remonter le mécanisme pour que la lumière tourne ;
réparer, nettoyer les vitres, astiquer les réflecteurs ;
surveiller l'horizon, rester vigilant ;
enfin, tout consigner dans le journal du phare.

Pompon et Crevette se trouvent très chanceux
et heureux de cette vie, entre ciel et mer.



– **NOM D'UN BIGORNEAU!**

Comme j'aime ces journées
bleu baleine...

Tant que nous aurons
les yeux ouverts, Crevette,
point de naufrage il n'y aura!

– Ouvre un œil,
j'ouvre l'autre!



Aujourd'hui, temps arc-en-ciel, la mer est d'huile.
Les voiliers font des ronds dans l'eau et les paquebots, hauts comme des immeubles,
n'auront pas de mal à garder le cap!

– **NOM D'UNE BERNIQUE!**

Ne restons pas accrochés à notre rocher.
ALLEZ, ZOU, partons à la pêche!

– Allons à babord, à tribord, voir si ça mord!

